

Le président de la Bolivie exprime sa solidarité avec l'ex-président brésilien Lula



La Paz, 25 janvier (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a exprimé sa solidarité avec l'ex-président brésilien Luiz Inacio Da Silva Lula face à l'alourdissement à 12 ans et un mois de prison de la peine à laquelle il avait été condamné en première instance.

Sur son compte twitter, Evo Morales a affirmé que la sentence de Lula est injuste et fait partie d'une conspiration pour empêcher sa candidature aux élections brésiliennes.

Le chef d'état bolivien a encouragé le fondateur du Parti des Travailleurs à reprendre des forces pour poursuivre la lutte pour les droits du peuple.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/153487-le-president-de-la-bolivie-exprime-sa-solidarite-avec-lex-president-bresilien-lula>



Radio Habana Cuba